



Inoculación contra Difteria, Tétanos, Tos Convulsiva y VPH

## Escolares rezagados en campaña escolar pueden asistir a vacunatorios públicos y privados

● La directora del Cesfam Dr. Thomas Fenton de Punta Arenas, Lorena Ruiz, explicó que los estudiantes pendientes de años anteriores también podrán ser inoculados.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Más de la mitad de escolares magallánicos ya han sido inoculados contra Difteria, Tétanos, Tos Convulsiva y también con la vacuna contra el Virus del Papiloma Humano (VPH)

“Los estudiantes que no estén presentes en sus escuelas, colegios o liceos, el día de la vacunación pueden acercarse posteriormente a los vacunatorios”.

Así lo informó la Seremi de Salud y los equipos que componen la campaña, explicando que la vacunación es gratuita y se traslada a los colegios de la región.

Los estudiantes de primero, cuarto, octavo, quinto, sexto y séptimo básico son parte de la campaña.

Humano

Sin embargo, hay escolares que por motivos externos no logran ser parte de la campaña. Para ello las autoridades informaron que junto a sus padres los niños y adolescentes pueden concurrir a los establecimientos de salud tanto público como los vacunatorios privados que están en convenio.

“Los estudiantes que no estén presentes en sus escuelas, colegios o liceos el día de la vacunación pueden acercarse posteriormente a los vacunatorios. Durante esta campaña también estamos haciendo campañas de puestas al día no solamente para los públicos

objetivos de este año, sino que también para quienes habían quedado pendiente los años anteriores. En este momento hay primero, cuarto y octavo básico, y una puesta al día que son de quinto, sexto y séptimo básico”, explicó la directora del Cesfam Dr. Thomas Fenton, Lorena Ruiz.



Más del 50 por ciento de los escolares ya se encuentra inoculado.

### Paseo a Zona Austral



Los usuarios del Taller Hermanos del Viento, de Punta Arenas, realizaron un paseo a Zona Austral con la finalidad de divertirse y, aprovechar el tiempo libre.

### Capacitación a SAMU



El equipo SAMU de Puerto Natales, realizó una capacitación en Transporte Pediátrico dictada por profesionales del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos, en contexto de la Campaña de Invierno 2025.